

学校だより

# 一東小新聞

西尾市立一色東部小学校  
令和7年1月号

校訓「強い子」

とことん学ぶ子（確かな学力）  
思いやりあふれる子（豊かな心）  
元気いっぱいの子（健やかな体）

## 競書会がありました

12月13日（金）に、競書会がありました。1、2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。静かな教室で、一画ずつ、とめ、はね、はらい等に注意をして、心をこめて作品を仕上げていました。



## 5年生が校外学習に行きました

12月17日（火）に、5年生が校外学習に行きました。名古屋市科学館では、グループごとに見学したり体験したりして、不思議な科学の世界に触れていました。また、プラネタリウムでは、本日の星空の説明を聞き、さまざまな星について興味関心を高めていました。



## 2年生がおでんパーティーをしました

12月19日（木）に、2年生がおでんパーティーをしました。2年生の畑で育てて収穫したダイコンを使い、グループごとに話し合って決めたおでん種を加えて煮込みました。おいしくできたおでんを、グループごとに試食しました。おでんのおいと笑顔が家庭科室に広がりました。



## 2学期終業式を行いました

12月23日（月）に、2学期終業式を行いました。1、3、5年生の代表児童が、2学期にがんばったことを発表しました。充実した冬休みが過ごせるように、担当の先生からの話を真剣に聞いていました。各学級でも一人一人が2学期の振り返りをしました。



## 3学期始業式を行いました

1月7日（火）に、3学期始業式を行いました。令和7年を迎え、子供たちは新たな気持ちで式に参加をしていました。2、6年生の代表児童が、3学期にがんばりたいことを舞台上で発表しました。今年も子供たちの真剣な姿やがんばる様子がたくさん見られるとうれしいです。



## 無告知避難訓練を行いました

1月15日（水）の「のびのびタイム」に、今年度3回目の無告知避難訓練を行いました。6年生の防災リーダーからの呼びかけもあり、「どんな時にも自分の命は自分で守る」という意識を全校児童がもって訓練に臨みました。

